

## 校長挨拶

小郡市立三国中学校  
校長 山本 拓

本校のホームページにアクセスいただき、誠にありがとうございます。  
ます。

本校に、令和4年の4月1日に着任した校長の山本 拓と申します。  
よろしくお願いいたします。

三国中学校は、今年で創立30年を迎えます。生徒たちは校訓である  
「誠心 自主 創造」を胸に毎日充実した学校生活を送っています。

今年度の学校教育目標を「自ら想像し、考え、行動する生徒の育成」  
としました。これは、自らものごとの流れや意味を推し量り、自らの  
知識や経験に基づき、より良い判断ができ、自ら目標のために実際に行動へと結びつける生  
徒を育てていくということです。子どもたちを取りまく環境が、予測不可能な時代になっていま  
す。また、社会の在り方が劇的に変わる新しいデジタル時代の到来もあります。一人一人の子ども  
が、自分のよさや可能性を認識するとともにあらゆる他者を価値のある存在として尊重し、多様な  
人々と協働しながら様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓き、持続可能な社会の創  
り手となることができるようになることが必要だと考えています。

本校の子どもたちは、限られた中学校生活をひたむきに前向きに精一杯頑張っています。保護  
者や地域の皆様におかれましては、是非行事の際は積極的においでいただき、子どもたちの姿を  
みていただけると幸いです。

なお、不定期ではありますが、「校長室へ Link」のところからメッセージをお届けし  
ますので、今後もホームページをご覧くださいと幸いです。

最後に地域及び保護者の皆様におかれましては、今後も本校教育活動にご理解ご協  
力を賜りますようよろしくお願いいたします。

